



REFERENCIAL

LOS ANTECEDENTES FUERON DERIVADOS AL MINISTERIO PÚBLICO.

Contraloría: Carabineros no incautó 626 autos robados

Contraloría dio a conocer un informe que reveló posibles falencias en fiscalizaciones realizadas por Carabineros en la Región Metropolitana.

Según detalló el órgano, entre enero de 2023 y junio de 2024, Carabineros no recuperó 626 vehículos con encargo por robo, pese a que fueron fiscalizados por los policías. Aseguró que 358 al 13 de noviembre del año pasado aún tenían encargo por robo.

Por otra parte, dio a conocer que 144 personas que tenían ordenes de captura vigentes por diferentes delitos como abuso sexual, tráfico de drogas y porte ilegal de armas, no fueron detenidas por Carabineros, pese a que se encontraban prófugas de la justicia y también fueron fiscalizadas en controles vehiculares.

Por otra parte reveló

que en 145.715 operativos de control de tránsito, los uniformados no consultaron sobre las patentes en el Sistema Unificado de Encargo y Búsqueda de Vehículos (SUEV); y que se emitió 869 boletas de citación por infracciones que derivaban en el retiro de circulación de los vehículos, los que “no fueron llevados a cabo”.

“Debido a la relevancia de las observaciones, la CGR instruirá directamente un sumario en la policía uniformada para determinar eventuales responsabilidades administrativas de los funcionarios involucrados en los hechos detectados. El informe ha sido derivado al Ministerio Público”. El diputado republicano Cristián Araya dijo que evalúan citar a la Comisión de Seguridad al general director de Carabineros, Marcelo Araya. 🗣️